

EL

FERROCARRILICO

SEMANARIO JOCOSO

Tirada 800.00 ejemplares.

Veinte ediciones diarias.

AÑO I.

Costos de suscripción
2 pesetas trimestre.

CUEVAS I DE ABRIL DE 1905.

Administración y Redacción,
San Antonio 4.

NÚM. 1.

«El Ferrocarrilico» es el periódico
de mayor circulación de Cuevas.

SALUDO

Lo hacemos á la prensa de Europa, Asia, Africa, America y Oceania y en particular á la de esta población.

¿A DONDE VAMOS?

¡Cualquiera lo sabe! Que le pregunten al cometa quien parábolas inacabables recorre los espacios interplanetarios, al es el fin de su camino. Que interroguen á la energía eléctrica en los senos de la nube se opondrá cual será el punto de la superficie terrestre en donde se de extinguir y es seguro cuando dirá: Que han de decir! tanto el cometa como la fue eléctrica no saben hablar, y las señales no es fácil que vendan.

Pero nosotros que hemos lengua, pluma y fósforo no se baja á crear que es cerilla de la Arrendataria, y que malamente nos dejamos entender, tenemos que declarar que tampoco lo sabemos, y otra parte, ¿Adonde diablos vamos ir con un Ferrocarrilico de el nuestro, que más que otra cosa, parece un juguete?

Que á nuestras leguas locales, á quienes de eso saludamos cordialmente, que con valentía y decisión por el tortuoso camino de la vida social, es natural, lógico y necesario. Que cada uno de ellos con su

NOTA CÓMICA



El Abrazo de Vergara, ó el Congreso de La Haya

objetivo con valor y perseverancia, es también necesario, lógico y natural; pero nosotros pobres diablillos minúsculos nada podemos hacer, y de seguro, no vamos a ninguna parte.

Nuestra vida es y será un conjunto de notas alegres y sonoras, diabluras de muchachos autoja-

lizados y de buen humor. Como en la faja luminosa del sol que corta una masa de sombra, bullen, se agitan y se atropellan los átomos del polvo, así nuestras ideas saltarán y se moverán en las columnas de este periodiquillo. No habrá una nota triste, toda será regocijo y..... franqueza.

¿Gusta al respetable público el programa? ¿Es de su agrado nuestro propósito? Si; nos alegramos muy de veras. No....; pues nos alegramos también, porque nosotros estamos decididos á no disgustarnos por nada ni por nadie.

MINERICOS REUNIDOS

Toda la prensa local habla de la junta general ordinaria de mineros celebrada el 27 del pasado. Nosotros aunque modesticos tambien abriremos un apartaderrico para ella donde la carga y descarga le sea más cómoda facilitando los rrrrastes.

Aun cuando hubo algunos descontentos que quisieron interpretar varios artículos del Reglamento según la lengua de Cervantes, la autorizada Cicerónica palabra de algunos representantes hicieron ver cual filósofos que el espíritu está reñido con la materia queriendo desprenderse de ella para poder con mas claridad, iluminar tanto cerebro cubierta con piritas, óxidos, baritas, carbonatos y demás sustancias minerales que al mismo tiempo que emboban los sentidos limpian los bolsillos. Vinieron á salvar el país y han de cargar con toda la materia existente, pues de todos es sabido que la materia es incompatible con los goees espirituales.

Desposeidos de toda sustancia orgánica pudieron comprender que un «Notario» declarado por su ley funcionario público, pero que cobra del Público está dentro del artículo 8.º que habla de funcionarios en activo, que cobran del Estado, Provincia ó Municipio, etc. Con el mismo razonamiento votaron Sindico suplente por Cue-